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＜2-3＞ASエルフェン狭山 FCとの提携について 

 

次のテーマに関しましては、AS エルフェン狭山 FC との提携になります。こちらも引き続き岡本 GM の方

からご説明をさせていただきます。 

岡本: 

エルフェン狭山との関係についてということでお話しさせていただきます。今シーズンについては、

指導者の派遣は致しません。エルフェンの方で指導者を決めて、編成を行うような形になっています。

ただ、クラブとしてはやはり女子との関係という部分を含めて関わりを持っていきたいと思っています。

提携の内容を含めてというのはこれから検討していければと思っております。ですから、関係が切れる

ということではなくて、今までの現場派遣というところでは今回致しませんが、そういうクラブとクラ

ブ間で提携をしていければと思っております。 

司会: 

それでは、このテーマについてご質問のある方、挙手をお願いいたします。それでは最前列の方。 

質問者 3-1: 

はじめまして、トクダと申します。本日はよろしくお願いいたします。昨シーズンですか、狭山戦に

何度か私の方も観戦に行かせていただきまして、微力ながら応援をさせていただきました。今回、残念

ですが、チャレンジリーグの方に移行ということなんですが、また今年度もＮＡＣＫ５スタジアムで何

試合でも結構ですのでやっていただければ微力ながら応援という形で観戦させていただきたいとは思っ

ている次第です。その辺どんな感じで、ホームゲームっていうか、その辺をお答えできる範囲でお答え

いただければと思いまして、よろしくお願いいたします。 

鈴木: 

その件、私がエルフェン狭山さんの方から聞いていますので。ＮＡＣＫ５スタジアム大宮の利用につ

いては、大宮アルディージャがエルフェンとの間に入って調整しています。確定ではないのですが、昨

シーズンは 5 試合ぐらいしていますが、今シーズンは多分 3 試合程度かと。特に昨シーズンはアルディ

ージャの試合が「土曜日」にあったら「日曜日」の様に、アルディージャのホームゲームで集客の PRだ

とかを兼ねて「日曜日」という様な設定が、昨シーズンは 5 試合行ったのですが、実はチャレンジリー

グは無料になります。無料になるものですから、こんな言い方をしては失礼なんですが、スタジアムで

の収入もありません。従って、アルディージャの次の試合ということではなくて、上手くチャレンジリ

ーグのスケジュールとＮＡＣＫの試合日のスケジュールを見て入れるということで、年間 3 試合ぐらい

組んでいただけるという方向でアルディージャが今調整しております。 

質問者 3-1:どうもありがとうございました。 

 

司会: 

他に質問のある方いらっしゃいますでしょうか。それでは次のテーマに移らせていただきたいと思い

ます。 

 

 


